



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/12/2022

LEGISLATIVO



## Santiago Creel: la gran batalla es lograr que padrón y credencial de elector se queden en el INE

La oposición no puede perder la batalla en el debate sobre la reforma electoral que inicia el próximo martes, porque implicaría la captura del sistema electoral y del árbitro electoral, por parte del gobierno, advirtió Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. "El martes (6 de diciembre), el padrón quedará en manos del INE y la credencial de elector seguirá siendo emitida por el INE, es la gran batalla", expuso el diputado panista, quien participó en un foro sobre Reforma Electoral, en La Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara 2022.

<https://www.debate.com.mx/politica/Santiago-Creel-la-gran-batalla-es-lograr-que-padrón-y-credencial-de-elector-se-queden-en-el-INE-20221203-0048.html>